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令和５年第８回仁木町教育委員会定例会会議録

令和 5年 8 月 23 日、仁木町役場｢応接室｣において、第８回仁木町教育委員会定例会

を開催。

●出 席 委 員 岩井教育長、加藤教育長職務代理者、関井委員、渡委員、朝山

委員

●会議に参与した者 菊地次長、濱田主幹

岩井教育長

全員

岩井教育長

関井委員

濱田主幹

岩井教育長

午後 1時 30 分、開会を宣言。出席者は教育長及び教育委員４名であり、

過半数に達しており、会議は成立した旨を宣する。

日程第１、会期決定を上程。会期は、本日１日限りとする旨を宣する。

日程第２、会議録承認を上程。

異議なきかを問う。

なし。

日程第２、会議録承認について承認する旨を宣する。

日程第３、教育長事務報告について上程。

議案により 31 件について説明。

質疑なきかを問う。

銀山地区の会議でどのような意見が出たのですか。

7月に一度ワークショップを開催したところ、かなりのボリュームにな

っていてどれを反映させるかについて絞り込みで第 2回を実施した内容に

ついては、その第 1回で出た内容をある程度集約して図面に起こしたもの

で議論していただきました。出た意見としましては、増設棟の階段が２つ

あり、北側と南側両方から登れるようにしてもらいたい、音楽室や理科室

が２室ほしいとのことでありましたが、音楽室は２室いらず、理科室は２

室ほしいとのことでした。また、校舎の入口を奥側に広げてほしいといっ

たものでありました。2回目の意見で修正した意見を反映させて学校に戻

しましたが、今のところそれに対する修正意見は出てきていません。なの

で、第 2回目で学校の全体的な意見集約は終わったということになります。

あと、8月 31 日に銀山地区の住民意見交換会を銀山生活改善センターで行

う予定としております。

8月 4 日の銀山地区タウンミーティングでは、大分お叱りをうけたとこ

ろであります。教育委員会の関係では、義務教育学校について保育所の保

護者に説明をもらいたかった。保育所がかなり傷んでいるときに、すぐに

直してくれないなど様々な意見がありました。最終的には銀山地区での拠

点をつくっていくために、銀山地区で希望する方、希望する方が少ない場

合は声を掛けながら、検討委員会のようなものをつくり、その中に町職員
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菊地次長

岩井教育長

全員

岩井教育長

菊地次長

岩井教育長

関井委員

菊地次長

岩井教育長

全員

岩井教育長

菊地次長

岩井教育長

加藤職務代理者

渡委員

岩井教育長

朝山委員

岩井教育長

も入って検討していくこととしております。

銀山小学校校舎の跡地利用について、先日同志社大学の専門委員の方に

子育て施設をつくってはどうかという提案でありました。具体的には、こ

ども家庭庁や財団による子育てに関する支援をしているということであり

ましたが、こちらの状況等をご説明したところ、そこでつくったとしても

活用が見込めないということでしたが、今後も提案等をしていただけると

いうことでありました。

ほかに質疑なきかを問う。

なし。

日程第３、教育長事務報告について承認する旨を宣する。

日程第４、報告第１号 令和５年度仁木町学校給食第１学期末監査に関

する件について上程。

事務局に説明を求める。

議案により説明

質疑なきかを問う。

11 ページの 6月分備考欄で、「納入予定」とあるが、どういったことか。

この資料は令和５年 7月 25 日現在となっており、例月どおりであれば、

もっと大きい金額が入るところですが、7月 28 日に３校から納入される予

定を表しているものです。

ほかに質疑なきかを問う。

なし。

日程第４、報告第１号 令和５年度仁木町学校給食第１学期末監査に関

する件について承認する旨を宣する。

日程第５、報告第２号 令和５年度いじめ問題の取組に関する件につい

て上程。

事務局に説明を求める。

議案により説明

質疑なきかを問う。

中学生でいじめは許されないかという質問に対して、時と場合によって

は仕方がないと思っている子がいるのですね。

いじめる子はある程度固定されているのか。

学校に確認すればわかると思います。学校で対応が終わっているものも

ありまして、名前までの確認はしておりません。ただ、例えば小学生の場

合、特定の子がいろいろな子に対してというのがあるというのは校長会等

で聞いています。

いじめ問題に関して、道徳の授業で取り上げないのですか。

道徳の中でも一番力を入れてやっている部分ではありますが、なかなか

自分ごととして捉えていないという子もいるのかなと思いますし、この辺
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全員

岩井教育長

菊地次長

岩井教育長

全員

岩井教育長

菊地次長

岩井教育長

朝山委員

濱田主幹

岩井教育長

濱田主幹

岩井教育長

全員

岩井教育長

は学校とも連携しながら取組を進めていきたいと思います。

ほかに質疑なきかを問う。

なし。

日程第５、報告第２号 令和５年度いじめ問題の取組に関する件につい

て承認する旨を宣する。

日程第６、報告第３号 令和５年度特別支援教育就学奨励児童生徒の認

定に関する件について上程。

事務局に説明を求める。

議案により説明

質疑なきかを問う。

なし。

日程第６、報告第３号 令和５年度特別支援教育就学奨励児童生徒の認

定に関する件について承認する旨を宣する。

日程第７、議案第１号 令和６年度から使用する小学校用教科用図書の

採択に関する件について上程。

事務局に説明を求める。

議案により説明

質疑なきかを問う。

教科書のデジタル化の見通しはいかがですか。

現在、各学校１教科から２教科は紙とデジタルで併用しまして、学校関

係者としては紙の教科書のほうが使いやすいという方も何名かいますの

で、協議会で今後検討していますが、なかなかデジタルだけということに

はなっていません。

教科書採択委員として教科書を見ていて、最近はタブレットでも見れる

ようにＱＲコードがついているものがありますが、年々大きく厚くなって

きています。協議会でもデジタル教科書の話は出るのですが、今採択でき

るのは紙の教科書なので、今は併用しながら、皆が使いやすくなった段階

で切り替わることになろうかと思います。

一番大きい問題は持ち帰りで、家庭の中にインターネットの回線が無い

という家庭があり、そうなると教科書を使えなくなってしまいます。その

他としては、小さい子だと眼が悪くなる、落として壊してしまうなどであ

ります。

ほかに質疑なきかを問う。

なし。

日程第７、議案第１号 令和６年度から使用する小学校用教科用図書の

採択に関する件について承認する旨を宣する。

日程第８、議案第２号 令和６年度に使用する中学校用教科用図書の採

択に関する件について上程。
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（閉会 午後 2時 49 分）

菊地次長

岩井教育長

全員

岩井教育長

菊地次長

岩井教育長

全員

岩井教育長

全員

岩井教育長

全員

岩井教育長

事務局に説明を求める。

議案により説明

質疑なきかを問う。

なし。

日程第８、議案第２号 令和６年度に使用する中学校用教科用図書の採

択に関する件について承認する旨を宣する。

日程第９、議案第３号 令和６年度から使用する学校教育法附則第９条

に規定する教科用図書の採択に関する件について上程。

事務局に説明を求める。

議案により説明

質疑なきかを問う。

なし。

日程第９、議案第３号 令和６年度から使用する学校教育法附則第９条

に規定する教科用図書の採択に関する件について承認する旨を宣する。

日程第 10、協議案第１号 当面する教育諸問題に関する件について上

程。

本件について、秘密会として取り扱うことに異議なきかを問う。

異議なし。

本件は、秘密会として取り扱うこととします。

～秘密会により割愛～

次に、２ 当面する行事日程について説明。

令和５年第９回仁木町教育委員会定例会の日程は、9月 4 日（月）に開

催することとし、午前 9時 30 分から開催することといたします。

３ その他について説明。

質疑なきかを問う。

なし。

日程第 10、協議案第１号 当面する教育諸問題について協議を終了する

旨を宣する。

他になきことを認め、第８回仁木町教育委員会定例会を、閉会する旨を

宣する。


